



"Quand je me suis réveillée, encore ensommeillée,
j'avais déjà sous ma couette, une chanson dans la tête,
une mélodie légère, sans lendemain,
qu'on pourrait chanter un verre à la main, hey !
Une mélodie pop, une récréation
sans instruments sans beatbox, mais pour la vibration,
un gobelet recyclable, qu'on a vidé
un instrument transportable, pour rythmer

REFRAIN :

Une chanson facile, qui te donne du style,
Une chanson à plusieurs, pour faire battre nos coeurs.
Une chanson pratique, comme un verre en plastique,
Qui nous fait passer le temps, tout en nous amusant.

Dans tous les festivals, la nuit sous les étoiles,
les jours de carnaval, les fêtes, les finales,
Les occasions sont nombreuses, toute l'année
d'être joyeux et joyeuse, de boire et chanter.
Sur tous les bancs, les comptoirs, du matin jusqu'au soir
nous ferons danser nos mains, du soir jusqu'au matin.
Tout le monde peut le faire, bien motivé,
mais d'abord videz vos verres, puis suivez.

REFRAIN

Chanter ce petit air, s'accompagner d'un verre,
lors des moments agréables, être responsable.
Tout en faisant la fête, penser à la planète,
profiter d'un nouveau son, sans donner de leçon !"